

Glarner Schlagzeuger bringt eigenes Lehrbuch auf den Markt

Von: mitg.

Der Glarner Schlagzeuger und Inhaber der Schlagzeugschule «Franky Power» aus Schwanden, Frank Zweifel, veröffentlicht sein erstes Drum-Lehrbuch.



Frank Zweifel, veröffentlicht sein erstes Drum-Lehrbuch. (Bild: zvg)

Ein Lehrbuch der speziellen Art. Er hat das Schlagzeug-Lehrbuch nicht neu erfunden, sondern will «vom Drummer für Drummer», welche Interesse daran haben, neue Rhythmen und Grooves oder Standarts, wie Cha Cha und Sambas, welche man heute in neuen Lehrbüchern selten mehr findet, entdecken lassen.

Ein sehr vielfältiges Buch also mit einem grossen Ausbildungs-Spektrum

Zahlreiche Grooves, die sich bei «Franky Power» in den letzten Jahrzehnten angesammelt haben, wurden nun zusammengefasst. Das Buch beinhaltet auf rund 40 Seiten 196 Patterns und Grooves, welche von Schülern und Profi-Schlagzeugern erprobt und getestet wurden. Und alle sind sich einig:

«Macht Spass zu probieren und Lust zu spielen!»

So schreibt es auch Thomas Stan Hemken von «drums-online.org» Deutschland im Vorwort des Buches, welcher auch Notensatz, Layout und Design erstellt hat. In Deutschland, Holland und weiteren Ländern wird das Lehrbuch, welches bald auch als E-Book zugänglich ist, über drums-online.org erhältlich sein, in der Schweiz im Eigenvertrieb von «Franky-Power».

Also wird das Buch in jedem renommierten Musikhaus der Schweiz erhältlich sein oder kann direkt bei «Franky-Power» bestellt werden (frankypower@bluewin.ch).

Viel Spass an diesem Lehrbuch für Dummer und solche, die es noch werden wollen!